

# César se llama el primer bebé nacido este 2025 en la región de Aysén

**Coyhaique-** La noche de este lunes 1 de enero, a las 21:35 horas, nació César Muñoz Rehl, hijo de Karina Rehl y Julio Muñoz, oriundos de Chile Chico, transformándose en el primer nacido de este 2025.

El niño, que pesó 3.190 gramos y midió 49 centímetros, fue visitado por autoridades de Gobierno y el director (s) del Hospital Regional Coyhaique, como parte de este tradicional hito del primer nacimiento del año en los hospitales públicos del país. El niño recibió un ajuar, cuna e implementación de estimulación para su primera etapa.

En este emotivo día, Daniel Aravena, director (s) del HRC, además de celebrar el nacimiento del primer bebé del año en el único centro hospitalario de alta complejidad de Aysén “y a pesar de las distancias, a pesar del aislamiento geográfico, nuestros menores, en nuestro país por lo menos van a nacer, siempre, bajo las mejores condiciones de calidad y oportunidad de atención de salud”.

